
Fraktion der GRÜNEN im BA 22



Dagmar Mosch
Karin Binsteiner
Siegfried Liedl
Barbara Ney

Für den Antrag:
Siegfried Liedl
Dagmar Mosch
Karin Binsteiner

22.1.2020

Antrag:

Zur besseren Bekanntheit der Mobilitätsstationen der MVG (Radl, E-Radl und E-Autos) könnten

1. Hinweisschilder an den Ausgängen der S-Bahn-Stationen hilfreich sein. Der BA 22 beantragt eine solche Beschilderung in seinem Bezirk.
2. bei den elektronischen Karten (Google-maps, Tom-Tom, etc.) die Standorte exakt angegeben werden. Der BA 22 beantragt, dass sich die Lh München bei diesen und ähnlichen Unternehmen für die genaue Eintragung der Mobilitätsstandorte einsetzt.

Begründung:

An fast allen S-Bahnstationen im 22. Stadtbezirk existieren MVG-Mobilitätsstationen. Aus verschiedenen Gründen liegen diese Standorte nicht immer direkt im Ein- oder Ausgangsbereich der S-Bahn-Stationen. Hier wäre eine passende Beschilderung sicher hilfreich.

Die genaue Situierung ist nicht immer klar erkennbar in den elektronischen Kartenwerken, hier wäre eine genaue Positionierung sehr wünschenswert.